

BAJO RESERVA

Morena y la otra conquista de la CDMX

:::: Poco a poco, desde Palacio Nacional y con todo el aparato del gobierno federal, se está operando la “reconquista” de la Ciudad de México, que Morena perdió tanto en alcaldías como en posiciones en el Congreso local. Durante la última semana, los programas sociales de la ciudad pasaron de verde a guinda y adoptaron el mote “bienestar”, palabra acuñada por el gobierno de **López Obrador** para denominar a sus apoyos sociales. Por su parte, **Estefany Correa** —ex integrante de su Ayudantía, y quien hace poco más de un mes sustituyó a **Cristina Cruz** como delegada de los programas sociales del gobierno federal ante la derrota capitalina— se la pasa en los centros de afiliación para la pensión de adultos mayores y promoviendo activamente la vacunación contra Covid-19 en la capital. La primera prueba de fuego, nos comentan, de esta nueva “reconquista” rumbo a 2024 será la participación y votación que habrá en la próxima consulta de revocación de mandato.

Coctel de gérmenes

:::: En el Senado hay un repunte de contagios por Covid-19 con las recientes sesiones presenciales, pero eso no importó al presidente de la

Mesa Directiva, **Eduardo Ramírez**, en la Vieja Casona de Xicoténcatl, quien realizó su informe de labores con más de 200 invitados, entre legisladores, gobernadores electos, funcionarios, banda de música, danzantes y obviamente periodistas atiborraron el recinto, sin faltar el diputado **Gerardo Fernández Noroña**, recientemente

contagiado y quien convivió, sin cubrebocas, con propios y extraños en el ágape legislativo. Vaya coctel de gérmenes en aras de lo que, nos dicen, es el predestape de Ramírez rumbo a la gubernatura de Chiapas.


ARCHIVO EL UNIVERSAL

Eduardo
Ramírez

Corte a los aspiracionistas

:::: Al menos unos 70 profesores, la mayoría con estudios de maestría, fueron despedidos de varios planteles de las Universidades para el Bienestar Benito Juárez García (UBBJ), proyecto estrella del gobierno del presidente **López Obrador**. Denuncian acoso laboral, despido injustificado, ausencia de prestaciones sociales y liquidaciones, entre otros agravios. Tal vez en Palacio Nacional aplicaron aquello de que dichas personas están tan preparadas que califican dentro del rango de los “aspiracionistas” que no encajan con el proyecto de la 4T.

Nueva tarea a Rosa Icela

:::: En este espacio ya le hemos comentado que hay funcionarios de alto nivel a los que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** les ha encargado tareas que poco tienen que ver con el puesto a los que fueron designados originalmente. Por ejemplo el canciller **Marcelo Ebrard** o **Arturo Herrera**, en conseguir vacunas contra Covid-19 en el extranjero. Pero al parecer hay una nueva secretaría que se los lleva de corbata a estos secretarios en tareas extras y se trata de **Rosa Icela Rodríguez**, titular de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), quien además de su importante puesto, está como encargada de la vacunación en los municipios de la frontera norte, pero como si esto no fuera suficiente, el Ejecutivo federal le asignó otro: encargada de los Tianguis del Bienestar. Al parecer, toda la apuesta —política, electoral y de gobierno— del Presidente gira alrededor de los programas sociales.

